

El Centro de Día de Alzheimer celebra su cuarto aniversario dando servicio en Elda

17/04/2015



El centro de Día de Alzheimer de Elda se encuentra celebrando hoy, viernes 17 de abril, su cuarto aniversario. Para ello han organizado una jornada de puertas abiertas en el centro, además, esta tarde los familiares realizarán una visita al centro, con los que se ofrecerá una merienda y una serie de actividades para conmemorar esta señalada fecha. Actualmente el centro cuenta con 48 usuarios y 21 profesionales.

trabajadores. Pedrosa ha señalado que "es importante estar al lado de las personas que lo necesitan" y ha aprovechado para dar la enhorabuenas y agradecer a los trabajadores del centro por su labor.

La alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, acompañada por los ediles Francisco Muñoz y David Navarro, han visitado esta mañana el centro para mostrar su apoyo tanto a la dirección del mismo como a los

